

## B - Jugend nach Barcelona-Reise wieder im Lande

Veröffentlicht: Sonntag, 15. April 2012 14:50

Zugriffe: 6639

---

Unsere B-Jugend ist heute morgen aus Barcelona wieder heim gekehrt. Unser Team erreichte in Spanien das Endspiel und verlor dieses gegen Obere Saar mit 0:4. Trotz der Niederlage im Endspiel spielten unsere Jungs ein hervorragendes Turnier und wir sind mächtig stolz auf Euch.

Leider gab es die ein oder andere Verletzung. So verletzten sich Pascal Latour, Hendrik Robert sowie Siggj Volles.

Schwer dagegen erwischte es Dennis Kuhn. Er erlitt im Halbfinale einen Schulterbruch und fällt somit einige Zeit aus.

Wir wünschen ihm alles Gute, eine schnelle und vor allem gute Genesung.

Alle Beteiligten hatten irre viel Spaß und die Reise war, um Brunos Worte aufzugreifen, absolut BOMBE.